



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Schweizerisches Tropen- und Public Health Institut; Ratschlag betr. Erneuerung des Leistungsauftrags der Kantone Basel-Stadt und Basel Landschaft für die Jahre 2021–2024; Partnerschaftliches Geschäft

P200706

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf betreffend Erneuerung des Leistungsauftrags der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft an das Schweizerische Tropen- und Public Health-Institut an den Grossen Rat.

Begründung

Das 1943 gegründete Schweizerische Tropen- und Public Health-Institut (STPH) wird seit dem 1. Januar 2017 von den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft gemeinsam getragen. Das STPH ist mit der Universität Basel assoziiert und wird von dieser für seine Lehrleistungen mitfinanziert. Als beitragsberechtigter anerkannter Forschungseinrichtung von nationaler Bedeutung erhält das STPH zudem Bundesbeiträge. Die aktuell gültige Leistungsauftragsperiode läuft bis Ende 2020. Dank der Beitragszahlungen der öffentlichen Hand kann das Swiss TPH sein international anerkanntes medizinisches Angebot in Forschung, Dienstleistung und Ausbildung im öffentlichen Interesse erbringen. Nachdem der Bund unlängst angekündigt hat, die Mitfinanzierung von Forschungseinrichtungen von nationaler Bedeutung in absehbarer Zeit einzustellen, erscheint eine verlässliche und angemessene Mitfinanzierung der Angebote durch die Kantone weiterhin notwendig.

